

33 - Bürgeramt
Ortsverwaltung Bretzenheim
Eing: 31. MAI 2010

FDP Mainz Bretzenheim

Fraktion im Ortsbeirat

FDP

Die Liberalen

Antrag

Christian Brecht
Fraktionssprecher

Vorlage-Nr. 0982 / 2010

29.05.2010

Benennung der zum Stadion führenden Straße

Die FDP Bretzenheim beantragt, die neue zum Stadion führende Straße „Eugen-Salomon-Allee“ zu nennen.

Begründung:

- 1) Da Eugen Salomon bisher in Mainz noch keine Würdigung erfahren hat und weitgehend unbekannt war, ist es eine gute Gelegenheit ihn der Bevölkerung und nicht zuletzt den 05-Fans bekannt zu machen.
- 2) Die neue Straße sollte eine Allee werden, d.h. sie sollte mit Bäumen gesäumt werden. Neben dem Vorteil des wohlher klingenden Straßennamens, ist die durch die Bäume entstehende deutliche optische Aufwertung nicht zu verachten. Insbesondere die Tatsache, dass Mainz und Umgebung relativ baumarm sind und dies gerade auch für den Standort des neuen Stadions gilt, spricht für die Idee, an diesem Ort eine Allee anzulegen. Für die Finanzierung der Baumanpflanzungen und der laufenden Pflege dieser Bestände sollten neben Stiftungs-, Widmungs- und privaten Patenschaftsmodellen auch die Möglichkeit der öffentlichen Fördermöglichkeiten aus Landesmitteln geprüft werden. Als Vorbild kann hier das "100-Alleen-Programm" des Landes Nordrhein-Westfalen dienen (siehe: www.umwelt.nrw.de/naturschutz/alleen/index.php).

Weitere Begründungen erfolgen mündlich.

Für die FDP Fraktion
gez. Christian Brecht